



Votre santé nous tient à cœur

Le style de vie frénétique et les efforts continus du quotidien soumettent le physique à un stress important.

Il est donc important d'effectuer régulièrement un check-up de base afin de prévenir la survenue de maladies ou de les détecter dans leur phase initiale.

À cet effet, il est suffisant de procéder au contrôle de certains paramètres hématiques afin d'obtenir d'importantes informations sur le fonctionnement de l'organisme.

Effectuez le check-up de base proposé par CDC

- Numération sanguine
- Glycémie
- Créatinine
- ALAT
- ASAT
- Gamma GT
- Cholestérol Total
- Cholestérol HDL
- Triglycérides
- Phosphatase Alcaline
- Électrophorèse des protéines sériques
- Fer sanguin
- PT
- VS

PROMOTION



En cas de valeurs altérées, consultez votre médecin traitant